

# **Erste Mannschaft mit erstem Dreier in der Kreisliga**

06.09.2015 17:51 von Albrecht Morast

Am vierten Spieltag ist es endlich soweit: Unsere Erste Mannschaft konnte den ersten Dreier in der neuen Spielklasse einfahren. Gegen den TSV Höpfingen 2 gewann unser Team nach zwei Treffern von Felix Holderbach – auch wenn etwas glücklich – mit 2:0 (1:0).

Eine Woche nach dem 1:1 Unentschieden bei der Eintracht Walldürn nahm unser Trainer Jürgen Göbes drei Veränderungen vor. Für Martin Volk, der weiterhin verletzt ist, David Holderbach und Manuel Stieber begannen Fabian Aumüller, Dominik Müller sowie Felix Holderbach. Bereits am Freitagabend erklärte Felix Holderbach, dass er sich nach seiner Erkältung auf den Einsatz von Beginn an freue. Mit seinen beiden Treffern war er ein wichtiger Spieler unserer Mannschaft. Doch alle Spieler, die eingesetzt wurden, überzeugten in ihrem Willen und Einsatz.

## **TSV Höpfingen dominierte Anfangsphase**

Unsere Gäste aus Höpfingen dominierten die Anfangsphase, allerdings hatte unser Team mit Felix Holderbach durch einen Kopfball die erste Möglichkeit, nachdem Jonas Aumüller den Ball über die linke Seite in den Strafraum flankte. Doch der Kopfball stellte den Gästetorwart vor keine Probleme (5. Minute).

Im Anschluss daran übernahm die Verbandsliga-Reserve das Kommando. Nicht nur mehr Ballbesitz hatte der „Gast-TSV“, sondern auch mehr Torchancen. Die erste Möglichkeit konnte unser Schlussmann im „1 gegen 1“ für sich entscheiden (11.). Anschließend parierte unser Keeper einen Schuss an den Pfosten, ehe das Aluminium erneut für unsere Mannschaft rettete (14. und 18.).

An sich war es nur eine Frage der Zeit, bis Höpfingen in Führung gehen würde. Doch Felix Holderbach drehte in der 26. Minute den Spielverlauf. Nach einer schönen Kombination über die rechte Seite passte Kai Schifferdecker zu Felix Holderbach, der eiskalt zum 1:0 verwandelte.

Unsere Gäste wollten noch vor der Pause den Ausgleich erzielen, allerdings stand unsere Verteidigung samt den beiden „6er“ Christian Müller und Martin Hornung meistens goldrichtig.

Unverändert schickte unser Trainer dieselbe Elf wieder auf das Spielfeld. Im zweiten Spielabschnitt sahen

die Zuschauer eine ausgeglichene Partie mit weniger Torraumszenen.

### **Felix Holderbach mit Doppelpack**

Felix Holderbach traf zum entscheidenden 2:0 (65.). Hervorgegangen war ein „schönes Zuspiel“ von Christian Müller, wie es auch der heutige Stadionsprecher Uli Rechner verkündete.

Mit viel Geschick und einer vielbeinigen Verteidigung rettete unsere Mannschaft den ersten Dreier in der Kreisliga über die Zeit, sodass sich auch unser Trainer nach längerer Zeit wieder über eine Partie freuen konnte.

Aufstellung: Albrecht Morast, Martin Hornung, Thomas Ballweg, Dominik Müller, Fabian Aumüller, Christian Müller, Jonas Aumüller, Kai Schifferdecker, Mike Rösch, Alex Dörr, Felix Holderbach (2).

Auswechslungen: David Holderbach für Felix Holderbach, Moritz Öppling für Martin Hornung, Manuel Götz für Jonas Aumüller.

Ersatzbank: Heiko Blank, David Ehrenfried, Michael Herkert.

#### **Die nächsten Spiele:**

**Sonntag, den 13. September, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt2 – SV Rippberg**

**Sonntag, den 13. September, 15:00 Uhr TSV – TSV Mudau**